

Su molestia dio a conocer la Alcaldesa de Nogales, Margarita Osorio Pizarro, debido a la irresponsabilidad de algunas personas que siguen insistiendo en realizar fiestas clandestinas en plena fase 2, lo que incluso llevó a Carabineros a cursar varias infracciones a familias de la comuna.

La Jefa Comunal recorrió durante esta mañana distintos puntos de la comuna e indicó que hay varios accesos no habilitados que fueron cerrados con elementos con el uso de maquinaria pesada, para evitar el ingreso de vehículos, cuyos conductores quieren saltarse los controles sanitarios dispuestos por la autoridad, como es el caso del estero que da hacia la Población El Carmen desde la Macal Rural.

Anuncio Patrocinado



Margarita Osorio explicó que el principal problema está en el distrito de El Melón, el que concentra cerca del 80% de los casos de la comuna, realizando un llamado a la responsabilidad de la comunidad, con el objetivo de no seguir aumentando los casos, y así evitar caer en cuarentena.

y tú, ¿qué opinas?

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

